

2周年記念

皆さん、日本語の先生のりこです。おはようございます、なんですね、実は今月曜日の朝7時23分です。7時23分、まだ外は真っ暗、とても暗い、明かりをつけて、コーヒーを飲みながら、録音しています。

ちょっと今日声が変わりましょう。実は先週末風邪をひいてしまったんですね。や、この時期、ま、このコロナ禍で、風邪をひくのは本当に良くない。だって、最初に考えるのは、あれ、コロナになった？なったかも！やばい！そう思ってしまうですね。ま、簡単に検査を受けられることができるので、ま、私が住んでいる北アイルランドですね、検査を受けると、ま、コロナではなかった。はい、風邪でした。風邪です。

もう、だいぶ治っているんだけど、最後ちょっと鼻、鼻水がまだあります。ね、鼻声、鼻声なんです、今日。ちょっといつもと声が違うし、喉が痛いんじゃないけど、乾燥している、ドライな感じ、喉がイガイガします。はい、なので、たくさんね、水分、お茶、お水、レモンティー、蜂蜜をたっぷり入れたものを飲みながら、最近過ごしているんですが、やっぱり朝はコーヒー。今コーヒーを飲みながら、これを話しています。

皆さん、今日はLearn Japanese with Noriko、日本語のポッドキャストSeason 2のエピソード61です。61。タイトルにもあるように、ちょっと嬉しい、おめでたい話。なんと、2周年記念。Patr、Patreonじゃないね。ポッドキャストを始めて、このメインのポッドキャストを始めて、2年になったんです。おめでとうございます、のりこさん！って、言ってください。

はい、よく続けてる、継続は力なり。本当に頑張ってます。あの、ま、私のデータ、Excelファイルを見るとですね、2年前の2月の5日、この時はですね、私は2つの仕事をしていたんですね。一つは会社員の仕事をしていた、そして、週末だけ日本語を教えるという、日本語の教師は、その時は、パートタイムでやっていた。

ね、で、あの、フルタイムに、日本語教師フルタイムに戻ろう、復活させよう、と思ったときの最初のプロジェクトが、ポッドキャストをしよう。ポッドキャストをしたら、生徒さんが集まるかも、という感じで始めた。それが、2年前の2月の5日なんですね。

そして、その時はほぼ毎日のように、録音していて、毎日エピソードを更新して、本当にかむしゃらに、めっちゃくちゃ頑張ってたんですけど、ま、その当時はトランスクリプションも作ってなかったんだね。うん、で、いいマイクも買ってなかったから、私のiPhoneで、スマホで録音して、それをそのまま流していました。

皆さん、懐かしい。最初から聞いてくれている人、この中にどれだけいるか、わかりませんが、いや、私は懐かしいです。なぜなら、会社員ね、その時まで働いていたんですけど、会社員で、会社員として。で、もうコロナが始まっていたから、自宅勤務ね、このHome-officeで、会社員の仕事をしながら、で、こっそり、こっそり、あの、録音してたんです。ま、ばれないよね、家で働いているから、はい、チェックも入らなかったし、で、こっそり録音していました。はい、懐かしいですね。はい、あれから、2年経ったんです。皆さん。

ま、Season1、365エピソード、プラス、Season2は今日で61。ま、頑張ってる続けていると言えないかな。ま、あの、他のね、先生なんかは、毎日やっぱり更新されている方いますけど、ま、最近、私は更新頻度が落ちて、月曜日と水曜日だけです。これ、ごめんなさい、本当はごめんなさい、なんです。え、月・水・金、月・水・金、続けたいんだけど、最近ね、ちょっと、新しいプロジェクトの準備をしていて、ま、そのために今このメインのポッドキャストは、月・水、月・水、というね、週2回のペースでやっています。

そしてね、一回のエピソードは6分・7分、短いよね、ま、いいんじゃないですか。私はきれいに内容をまとめていると思うんですよ。あの、ダラダラ話すことはあまりしたくないです。ダラダラ話すのは、「徒然なるままに」というね、あの、特別なエピソードがあります。

はい、さて、今日は本当に2周年記念、無事に2年間終わることができました。皆さん、皆さんは日本語の勉強、もうどのぐらいやっているんですか。ま、私のプライベートレッスンの生徒さんとか、ポッドキャストクラブの生徒さん、長い人もいれば、短い人もいますね。え、長い人は、ま、20年、20年ぐらいとか、10年ぐらいやっている。私は本当に尊敬します。諦めないで、ま、色々ね、あの、山あり谷あり、あったと思うんだけど、諦めないで、そんなに長く続けている、いや、これは本当に色々な意味で先輩ですよ。素晴らしいと思います。

え、そして、3年、4年ぐらいの人もけっこう多いですね。この方も私は尊敬します。なぜなら、だいたいね、1年ぐらい、ま、半年ぐらいでやめる人たくさんいるんですよ。本当に。私だって、かつて、色々な言語にチャレンジしたけど、半年ぐらいでやめたこと、たくさんあります。飽きちゃったとか、モチベーションがなくなったとか、何か色々な原因でやめちゃうことってあるんです。仕方がない。

実は、日本語の勉強やってみたけど、好きじゃなかったという人もいると思うんです。でも、色々なことを乗り越えて、モチベーションをキープして、自分の目標をキープして、ね、1年、2年、3年と続けられるというのは、本当に素晴らしい。だから、だから、私はこのメインのポッドキャスト、2周年記念ね、始めて2年になった、終わった、ま、終わった、すごいと思います。私は自分のことを褒めたい。うん、本当に続けるのって、すごいことだと思うんです。

え、さて、私の韓国語の勉強について話しましょう。実は最近話してなかったんだけど、まだ韓国語の勉強を続けています。でも、まだ、なかなか、中級になれない、なったようでもなれない。いや、私は、実は告白しますが、去年の後半、特に11月、12月はほとんど勉強ができませんでした。毎日やっているようで、ちゃんとやっていない。なので、ま、結果、私は正直にいうと、まだ初級だと思います。ね、初級。

でも、でも、続けている。やっぱり山あり谷ありで、モチベーションが下がったり、自分のプライオリティが変わって、仕事が忙しくなったら、そっちを優先させたりとか、それでいいと思うんだけど、私のポイントは、まだ続けています。そして、今年も続ける予定。やっぱり韓国ドラマ好きだからね。将来韓国ドラマ字幕なしで見たい。ま、それは大きな夢だけど、韓国にも行きたい、韓国料理をもっと食べたい、韓国料理のレシピを韓国語で読みたいとかね。なんか色々考えることがあります。だから、今年も続ける。

で、ま、とても壊れてしまった私のクリスマス休暇の間のルーティンをなんとか、立て直すことができて、1月ね、毎日少しずつだけども、勉強することができました。え、やっぱりね、やっていることは同じなんですね。私はポッドキャストが好きだから、韓国語の勉強もポッドキャストを使ってやっています。で、できれば、トランスクリプションのあるものを探して、トランスクリプションを読んで、わからない単語もチェックして、やっていますね。

そして、やっぱり、やっぱり、YouTubeなんですね。YouTubeも、ま、好きなチャンネルがあって、そのチャンネルも見る。で、それとは別に、楽しみのために、Webtoon、漫画を読んだり、ま、アニメを見たり、後は韓国ドラマを見る。これは楽しみですね。はい。色々、あの、韓国語の勉強ね、やっています。なかなか上達しないけど、やっている。うん、でも、上達したほうがいいね。はい、でも、私は私の好きな韓国語の先生もいるし、italkiのレッスンも今年は続けています。

あの、実は12月、12月のときに、1月と2月と3月ぐらいまでね、毎週一回のレッスンを全部予約してしまいました。これ、皆さんおすすめですよ。お金はかかるけど、もう3ヶ月ぐらい予約しているとですね、もう必ずそれがルーティンの中にあるんですね。必ずレッスンがある。だから、レッスンのために宿題もするし、復習もするし、先生と話したいから、ちょっと単語も調べるし、なので、私はそれも今年続けます。できるだけ早めに、レッスンを予約して、そのレッスンがルーティンの中にある、これもとても大切なんじゃないかなと思っています。

はい、ということで、今日は私のポッドキャストが2周年記念になりました。そして、継続は力なり、皆さんの日本語の勉強も続けてください。私もいろんなプロジェクト続けていきます、という話でした。皆さん、いつも応援ありがとうございます。これからもですね、Learn Japanese with Noriko、3周年、4周年、5周年、どこまで行けるかわかりませんが、私が健康な限り続けていきますので、よろしくお祈りします。

それでは、今日はここまでです。